



Halloween

1) Complète le texte à l'aide des mots proposés ci-dessous.

Dans les rues de Seattle, grande ville du Nord-Ouest des, deux ombres se glissent. Vêtus de longues noires, les deux êtres mystérieux avancent vers une maison. C'est le 31 octobre et à six heures du soir, il fait déjà nuit. Ils frappent à une porte. Soudain l'un se retourne et la Lune éclaire son sourire effrayant : deux longues dents de brillent sur ses lèvres rouges. Ils poussent la porte de la maison et alors ... éclatent de rire : ils sont accueillis par une dizaine d'autres personnages déguisés comme eux en Dracula, Frankenstein et autres faux de la nuit.

Ce sont des enfants américains qui se retrouvent pour la "partie" d'Halloween du 31 octobre comme des millions d'autres américains. Depuis plus d'une semaine, ils préparaient cette soirée unique dans l'année, cette nuit où, pour une fois, tout leur serait ou presque. Fête la plus populaire du pays, Halloween pour les Américains et aussi les Anglais, c'est un peu notre pour les costumes et l'esprit de la fête, mais avec des coutumes et des amusements bien précis...

Dans la pièce, il y a d'énormes citrouilles sculptées et décorées, avec à l'..... une bougie. Appelés "Jack aux lanternes" ces symbolisent le jour d'Halloween. On en voit partout. Sur les marches d'escaliers, devant les maisons sur les cheminées, dans les chambres, sur le marché.

Cette nuit-là, c'est la nuit du fameux "Trick or treat!", la nuit où les enfants commandent aux Quelle revanche!

Trick or treat signifie : "Des coups de ou des bonbons!". Les enfants vont de en maison en frappant aux portes et en disant aux habitants "Trick or treat!". En fait, beaucoup d'adultes ont acheté à l'avance d'énormes poches de bonbons de toutes couleurs et de toutes dimensions, et rares sont les maisons où l'on n'offre pas de bonbons aux enfants déguisés. Mais si cela arrive, les enfants, s'ils ne donnent pas des coups de bâton, se permettent certaines choses qu'ils ne feraient pas d'habitude, comme les poubelles, chanter des chansons peu sympathiques pour les gens de la maison sans bonbons, etc.

En général, les enfants savent où aller car beaucoup d'Américains posent devant leur une ou plusieurs citrouilles, ce qui veut dire pour les enfants : « une maison où l'on vous donnera des bonbons! ». Et ils reviennent bouches et pleines...

Les mots à insérer dans le texte :

1 - jeunes	2 - carnaval	3 - intérieur	4 - Etats-Unis	5 - permis	6 - adultes	7 - vampires
8- capes	9-potirons	10 - monstres	11 - renverser	12 - maison	13 - voilà	14-réellement
15 - poches	16 - porte	17 - bâton.				

2) Réponds à ces questions :

1 - À quoi sert ce texte ?

- À raconter une histoire de vampires et de monstres.
- À expliquer ce qu'est la fête d'Halloween.
- À défendre les droits des enfants.

2 - Où se déroule la fête d'Halloween ?

.....

.....

.....

3 - Comment les enfants reconnaissent-ils les maisons où il y a des bonbons ?

.....

.....

.....